

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implikasi Perda No. 3 Tahun 2023 Tentang Wajib Pajak Dalam Verifikasi Wajib Pajak Pada Usaha Warung Wader Di Mojokerto” ini ditulis oleh Putri Indah Dian Lestari,12101193082, Pembimbing Bapak Fahmi Arif S.H.,M.H.

Kata Kunci : Perda No. 3 Tahun 2023, Wajib Pajak, Verifikasi Pajak, Warung Wader, Pajak Restoran, Hukum Ekonomi Syariah.

Penelitian ini membahas tentang implementasi dan implikasi Peraturan Daerah (Perda) No. 3 Tahun 2023 mengenai pajak daerah, khususnya dalam proses verifikasi wajib pajak pada usaha warung makan “Sambel Wader” di Mojokerto. Latar belakang penelitian ini didasarkan pada pentingnya peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) melalui sektor pajak restoran yang berkembang pesat di Mojokerto, serta perlunya keadilan dalam penentuan subjek pajak berdasarkan kualifikasi usaha.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dengan Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Mojokerto dan pemilik warung, serta dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses verifikasi wajib pajak dilakukan melalui kriteria omzet bulanan, di mana warung yang memiliki penghasilan lebih dari Rp5.000.000 per bulan dikenakan pajak restoran sebesar 10%. Namun demikian, sosialisasi dan pemahaman pelaku usaha terhadap kewajiban pajak masih rendah, sehingga menimbulkan persepsi kurang adil di kalangan pemilik warung kecil.

Implikasi dari Perda No. 3 Tahun 2023 ini berpengaruh signifikan terhadap peningkatan PAD serta menimbulkan kesadaran baru tentang pentingnya legalitas dan kewajiban pajak di kalangan pelaku UMKM kuliner. Dari sudut pandang hukum Islam (muamalah), pajak daerah diperbolehkan sepanjang memenuhi asas keadilan, tidak membebani secara berlebihan, dan ditujukan untuk kemaslahatan masyarakat. Oleh karena itu, pemungutan pajak yang dilakukan pemerintah daerah Mojokerto dianggap sah secara syariat apabila dijalankan secara transparan dan proporsional.

ABSTRAC

The thesis titled " Implikasi Perda No. 3 Tahun 2023 Tentang Pajak Daerah Dan Restribusi Daerah Dalam Verifikasi Wajib Pajak Pada Usaha Warung Wader Di Mojokerto" was written by Putri Indah Dian Lestari, 12101193082, under the supervision of Mr. Fahmi Arif S.H., M.H.

Keywords: Regional Regulation No. 3 of 2023, Taxpayer, Tax Verification, Wader Food Stall, Restaurant Tax, Islamic Economic Law.

This study discusses the implementation and implications of Regional Regulation (Perda) No. 3 of 2023 concerning local taxes, particularly in the verification process of taxpayers in "Sambel Wader" food stall businesses in Mojokerto. The background of this research lies in the urgency of increasing Local Original Revenue (PAD) through the restaurant tax sector, which is growing rapidly in Mojokerto, and the importance of fairness in determining tax subjects based on business qualifications.

This study uses a descriptive qualitative approach with data collected through observation, interviews with the Regional Revenue Agency (Bapenda) of Mojokerto Regency and food stall owners, as well as documentation. The findings reveal that taxpayer verification is based on a monthly income threshold, where businesses earning more than IDR 5,000,000 per month are subject to a 10% restaurant tax. However, there is still a lack of socialization and understanding among small business owners regarding tax obligations, leading to a perception of unfairness.

The implication of Perda No. 3 of 2023 significantly affects PAD growth and raises awareness among culinary MSMEs about the importance of legality and tax obligations. From the Islamic legal (muamalah) perspective, local taxation is permissible as long as it upholds justice, does not impose excessive burdens, and aims for public welfare. Therefore, the tax collection by the Mojokerto local government is considered legitimate under Islamic law when conducted transparently and proportionally.

المخلص

الرسالة بعنوان "آثار اللوائح المحلية رقم 1 لعام 2018 بشأن دافعي الضرائب في التحقق من دافعي الضرائب في أعمال مطاعم الوادر في موجو كيرتو" كتبها بونري إندا ديان ليستاري، 12101193082، تحت إشراف السيد فهدى أريف س.ه.م.ه.

لكلمات المفتاحية: اللائحة المحلية رقم 3 لسنة 2023، دافعو الضرائب، التحقق الضريبي، مطاعم وادر، ضريبة، المطاعم، القانون الاقتصادي الإسلامي

تناول هذه الدراسة تنفيذ وآثار اللائحة المحلية رقم 3 لسنة 2023 المتعلقة بالضرائب المحلية، وخاصة في عملية التحقق من دافعي الضرائب في أعمال مطاعم "ساميل وادر" في مدينة موجو كيرتو. تستند خلفية هذا البحث إلى أهمية زيادة الإيرادات الأصلية المحلية من خلال قطاع ضريبة المطاعم، الذي يشهد نمواً سريعاً في موجو كيرتو، وأهمية تحقيق العدالة في تحديد دافعي الضرائب بناءً على مؤهلات النشاط التجاري.

استخدمت هذه الدراسة منهجاً وصفيًا نوعيًا، وتم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات مع وكالة الإيرادات وأصحاب المطاعم، بالإضافة إلى التوثيق. أظهرت النتائج أن التحقق من دافعي الضرائب (Bapenda) المحلية يعتمد على حد معين من الدخل الشهري، حيث تُفرض ضريبة بنسبة 10٪ على المطاعم التي يتجاوز دخلها روية شهرياً. ومع ذلك، لا يزال هناك نقص في التوعية والفهم لدى أصحاب المشاريع الصغيرة 5,000,000، حول التزاماتهم الضريبية، مما يؤدي إلى شعور بعدم العدالة.

تؤثر هذه اللائحة المحلية تأثيراً كبيراً على زيادة الإيرادات المحلية وترفع الوعي بين المشاريع الصغيرة، والمتوسطة في قطاع الطهي بأهمية الشريعة والواجبات الضريبية. ومن منظور الشريعة الإسلامية (المعاملات) فإن فرض الضرائب المحلية جائز ما دامت تُطبق بعدالة، ولا تُفرض عبئاً مفرطاً، وتهدف إلى تحقيق المصلحة العامة. وبالتالي، فإن جباية الضرائب من قبل حكومة موجو كيرتو المحلية تُعتبر مشروعة من منظور إسلامي إذا

بُنت بشفافية وعدالة